

WARTA

Kapolda NTB : Ciptakan Kamtibmas Untuk Usaha Maju

Syafruddin Adi - NTB.WARTA.CO.ID

Aug 5, 2023 - 08:27



Mataram NTB -Upaya untuk mendorong pertumbuhan ekonomi di suatu daerah harus dibarengi dengan peningkatan Kondusifitas Ketertiban dan Keamanan di tengah Masyarakat. Ketertiban dan Keamanan Masyarakat (Kamtibmas) akan menjadi penting dan akan menjadi salah satu yang mendorong pengusaha akan memulai usahanya di daerah tersebut.

Hal ini disampaikan Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto dalam Acara Deep Talk yang berlangsung di Rollpin Coffe and Resto, Mataram, Jum'at (4/08/2023).

Sebuah acara Dialog dan Diskusi dengan tema "Friendship With Inspiring Youth" tersebut dihadiri oleh segenap pengusaha Muda daerah NTB ini membahas sejumlah strategi usaha dalam rangka membantu pemerintah mempercepat pertumbuhan ekonomi.

Oleh karenanya Kapolda NTB mengajak para pengusaha muda untuk menciptakan Situasi Kamtibmas yang Kondusif untuk Usaha Maju.

"Alhamdulillah pertemuan berlangsung hangat, dimana kami membahas berbagai aspek terkait strategi keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami juga mendiskusikan langkah-langkah nyata untuk mendorong pertumbuhan ekonomi di daerah ini," ucap Pria Jenderal bintang dua ini.

Lanjutnya, pada pertemuan tersebut kepolisian Daerah NTB menyatakan komitmen dalam menjaga situasi Kamtibmas sehingga akan mendukung gerakan usaha para kaula muda. Namun demikian, Kata Kapolda, perlu dukungan, sinergi antara kepolisian dan masyarakat termasuk pengusaha muda dalam menciptakan suasana Daerah ini menjadi Aman.

Semangat dari para peserta diskusi yang didominasi kaum muda tersebut akan memberikan dampak positif dalam memajukan perekonomian daerah. Begitupula dengan keinginan para pengusaha yang begitu besar untuk membangun usahanya. Untuk melakukan itu semua para pengusaha muda akan berkolaborasi, dan berinovasi untuk mewujudkannya, tentu tidak terlupakan sinergitas dengan kepolisian dalam menjaga Kamtibmas.

"Diskusi nya hangat, banyak ide-ide cemerlang dari Pengusaha muda kita. Semoga ini menjadi langkah awal dalam memajukan ekonomi di daerah NTB,"tutupnya.(Adb)